



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



02/11/2022

REGIONALES



Visita Adán Augusto a Samuel García en Nuevo León; ambos descartan rencillas

Previo a visitar el Congreso local para explicar a los diputados locales extensión de la presencia de fuerzas armadas en las calles hasta el 2028, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, se reunió con el gobernador Samuel García Sepúlveda en el Palacio de Gobierno de Nuevo León, donde descartó tener rencillas con el mandatario estatal. Incluso, el funcionario federal fue recibido por el gobernador en las escalinatas del palacio de cantera y se saludaron dándose un abrazo y entre risas.

<https://www.milenio.com/politica/adan-augusto-visita-samuel-garcia-nuevo-leon-descartan-rencillas>